



Entretelones

Rodrigo Valdés será *speaker* en evento latinoamericano de industria del riesgo

El reciente huracán Milton en Florida, la sequía en el norte de nuestro país, los incendios en el verano y los insoslayables estragos por ciberataques que han sufrido empresas chilenas en el último tiempo son parte de la nueva realidad que debe enfrentar el mundo corporativo, donde los riesgos se han vuelto cada vez más severos y recurrentes.

A eso se suman nuevas regulaciones como la nueva Ley de delitos económi-

cos, que ha provocado una nueva conciencia en los ejecutivos y directores de empresas sobre la necesidad de explorar con mayor detalle el mundo de las pólizas para *directors and officers*.

Para abordar estos y otros temas, el 4 de noviembre se realizará en Chile el "Marsh McLennan Insurance Week", una semana completa de actividades y reuniones relacionadas con la industria de seguros y del riesgo, reuniendo a más

de 200 ejecutivos provenientes de toda América Latina. Es la cuarta vez que nuestro país será sede de este evento.

Esta cuarta versión tendrá como *speaker* principal al exministro de Hacienda y actual director del Fondo Monetario Internacional (FMI) para el Hemisferio Occidental, Rodrigo Valdés. El encuentro se desarrollará el 6 de noviembre en el auditorio del edificio de Tánica.

El evento también tendrá entre sus

expositores a la *country head* de Río Tinto, Soledad Jeria; a la vicepresidenta de la CPC y exministra de Energía, Susana Jiménez; al académico de la Universidad de Chile y expresidente de Codelco, Óscar Landerretche; al gerente general de Banco de Chile, Eduardo Ebensperger, y al gerente general de AES Andes, Javier Dib, entre otros.

También intervendrán ejecutivos de Marsh, como el líder de Consultoría en

Riesgo Cibernético para Latinoamérica, Edson Villar; el gerente regional de Nuevos Negocios y Soluciones Paramétricas, Siegfried King; la líder de Cyber para Latinoamérica y el Caribe, Holly Medforth, entre otros.

Entre los temas que se tocarán está el impacto en Chile y Latinoamérica de las elecciones de EE.UU., que se habrán realizado el día anterior, además de ciberseguridad y riesgos climáticos.